

Alors me voici amené à vous proposer trois mises au point,
peut-être trois conversions, que me suggère la Transfiguration :
ne pas perdre de vue l'essentiel, le soin de la beauté, et la confiance en l'avenir.
Premièrement, la Transfiguration nous replace face à l'essentiel.

Relisons ces lignes si justes du Concile Vatican II :

**« Ce qui est humain est ordonné et soumis au Divin,
ce qui est visible, à l'Invisible,
ce qui relève de l'action, à la Contemplation,
et ce qui est présent, à la Cité future que nous recherchons. »**

(Constitution sur la Liturgie)

Sans doute, est-ce une des missions de la vie monastique
que de faire cette mise au point,
mais c'est toute l'Eglise qui doit inviter à cette conversion :
il s'agit d'accueillir de l'Esprit Saint un nouveau regard
sur la présence de Dieu, sur le monde, sur l'Histoire, sur nous-mêmes.
Un regard transfiguré, le regard-même de Dieu.

Où en sommes-nous de notre vie contemplative :

de l'écouter la Parole de Dieu - « *Ecoutez-Le !* » -

et de « ce long regard d'amour sur Dieu

qui répond au long regard d'amour de Dieu sur nous » ? *(A. Guillerand)*

Et qu'en est-il de notre beau regard de BIENVEILLANCE

sur notre prochain, qui exprime le beau regard de BIENVEILLANCE
de Dieu sur chacun de nous ?

Deuxièmement, nous devons prendre soin de la beauté :

sauvegarder la beauté du monde, et la magnifier...

parce que nous avons besoin de la beauté pour ne pas désespérer,

parce que la beauté nous rappelle la présence de Dieu

et nous parle de sa bonté, et de sa beauté... et de la nôtre...

La beauté provoque l'émerveillement, et l'émerveillement,

- plus exactement l'amour émerveillé - est la source et la respiration
de **l'ADORATION...** qui est notre vraie vie de maintenant et d'avenir.

Heureusement nous avons le pape François qui a écrit « *Laudato Si* »

et tous les artistes – poètes, peintres, musiciens, danseurs... –

que suscite l'Esprit Saint, et qui sèment parmi nous des étincelles
de beauté qui sont des rayons de Gloire de la Transfiguration !

Mais nous sommes tous responsables de la beauté.

Cela commence simplement par le soin de notre corps,

de notre vêtement et de notre environnement...

Et nous voici arrivés à notre troisième point : la confiance en notre avenir.

Oui, Dieu soit loué, **nous avons rendez-vous avec la Gloire !**

- c'est la 2^{ème} lecture : « *Nous attendons Jésus qui transfigurera*

nos pauvres corps à l'image de son corps de Gloire. » *(Phil.3, 21)* -

Ouvrons les yeux : la Gloire, elle est déjà en nous !

Notre baptême a fait de nous des transfigurés, déjà des ressuscités !

Vivons donc dans l'action de grâce, devenons ce que nous sommes :

les enfants tellement aimés et bénis de Dieu notre Père !